
PlantaDoce.

Empresa

Asho se adjudica un contrato de la Generalitat para codificar más de 61.000 altas

La compañía gestionará la codificación hospitalaria de centros dependientes del Institut Català de la Salut (ICS). El importe del contrato es superior a 200.000 euros.

PlantaDoce
16 may 2018 - 11:05

Asho se adjudica un contrato con la Generalitat de Catalunya. La empresa de asesoramiento hospitalario ha ganado el concurso de codificación clínica del Institut Català de la Salut (ICS), empresa pública de servicios de salud de Cataluña que presta atención sanitaria a casi seis millones de usuarios. Asho gestionará más de 61.000 altas durante 2018 por un importe de más de 200.000 euros.

El contrato tiene una duración de un año a partir del 3 de enero de 2018 y hasta el 31 de diciembre. El objeto de la contratación es llevar a cabo la selección de diagnósticos, la indexación y codificación de las altas hospitalarias convencionales y las altas de cirugía mayor ambulatoria (CMA).

En este contexto, el organismo precisa la externalización parcial de los servicios de codificación de altas para tres de sus centros, el Hospital de la Vall d'Hebron, el Hospital Joan XXIII de Tarragona y el Virgen de la Cinta de Tortosa y Viladecans.

El ICS actualmente gestiona ocho hospitales (Vall d'Hebron, Bellvitge, Germans Trias, Arnau de Vilanova de Lleida, Joan XXIII de Tarragona, Josep Trueta de Girona, Virgen de la Cinta de Tortosa y Viladecans) y 287 equipos de atención primaria, tres a través de un consorcio con el Hospital Clínic de Barcelona y un cuarto con otro consorcio con el Ayuntamiento de Castelldefels.